

Mari Swa: Hola de nuevo, amigos míos. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy estén felices y bien. Les mando a todos un fuerte abrazo. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Para aquellos de ustedes que son nuevos aquí, Arishah, o Ari, resumido, es un tigre naranja Urmah de 300 kg y más de tres metros de altura y es uno de los oficiales de comunicaciones a bordo de la nave estelar Avyón 1, actualmente en la órbita baja de la Tierra. Esta no es mi primera interacción con él y no será la última. Estas son solo algunas de las muchas preguntas que enviaron y serán suficientes para cubrir muchos videos futuros con las respuestas de Ari, porque es imposible colocar muchas en un solo video. Así que, gracias por entenderlo. Estoy haciendo todo lo que puedo aquí.

Lo entrevisté la noche del 23 de Febrero de 2024 por videoconferencia a través de una gran pantalla 3D en una estación de trabajo que forma parte de la plataforma CIC de inteligencia y de comunicaciones de la nave estelar Toleka. No lo tuve cara a cara y tampoco utilicé la presencia remota, aunque ver e interactuar con Ari, usando una pantalla holográfica bidireccional de ultra alta definición, es bastante impresionante.

Como siempre, Ari llegó justo a tiempo en el minuto exacto. La pantalla se encendió y de repente pude ver al impresionante e intimidante tigre Urmah en 3D, frente a mí, a través de la pantalla, y detrás de él, un elaborado sistema de inteligencia y comunicaciones, el equivalente a la cubierta CIC de la Toleka, pero a bordo del Avyon 1.

Sentado al lado de Ari, pero ligeramente fuera de la imagen de la pantalla, pude ver un poco del brazo de su asistente, un joven cadete leopardo, llamado Kirai Kai-Kotsee, que siempre está bromeando y que de vez en cuando miraba con curiosidad en mi dirección a través de la pantalla.

Después de saludarnos mutuamente, le presenté un regalo sorpresa a Ari, un teclado enorme de fabricación humana que logramos tener en nuestras manos y que se supone es el teclado de computadora más grande del mundo, en el que cada tecla tiene aproximadamente cuatro veces más el área de una tecla normal.

Ari estaba muy sorprendido por el regalo, que le enviaremos más tarde hoy, y estaba notablemente conmovido y divertido por su existencia. Dijo gracias como 20 veces, a mí y a mi equipo Taygeteano que hizo posible la existencia del teclado. Y todo esto mientras Kirai ahí estaba espiando y mirando todo el tiempo, muy interesado en el artefacto, mientras acomodaba sus dos patas como si estuviera escribiendo, imaginando que lo tenía ahí consigo. Este regalo abrió la primera pregunta de mi entrevista.

Mari Swa: Ari, ¿aún consideras la posibilidad de tener tu propio canal de YouTube? Exponer el punto de vista de Urmah al público humano podría ayudar a despertar a

más personas dentro y fuera de la Tierra.

Arishah: Siguiendo tu ejemplo, me gustaría mucho abrir un canal de YouTube, así que sí, todavía lo considero una posibilidad. Sin embargo, hay muchos problemas que resolver primero. Como les dije antes, nuestras manos no son aptas para escribir de manera eficiente en una computadora hecha por humanos. Nuestros dedos son cortos y anchos, y nuestras garras siempre están por medio. Pero intentaré escribir con el nuevo teclado ampliado que me regalaste. Gracias.

Estamos bajo las mismas restricciones de la Federación que ustedes, lo que significa que no podemos hablar y no podemos compartir imágenes, por lo que escribir es el único medio de comunicación. Como sabes, conectar nuestras computadoras a computadoras digitales humanas no solo es una pesadilla de interfaz, sino que también es ilegal, según la Federación Galáctica. Escribir letras humanas es lento para nosotros e insuficiente para mensajes directos elaborados y esa es también una de las razones por las que decidimos compartir nuestros puntos de vista a través de ti y tu canal.

Mari Swa: Gracias, Ari. Esto lleva a mi segunda pregunta. ¿Fue tu pueblo Urmah quien desarrolló la escritura cuneiforme?

Arishah: Entiendo que hay más de un tipo de escritura cuneiforme y sí, en la Tierra, al menos la versión Sumeria más utilizada, se basa en la escritura y letras Urmah. La escritura cuneiforme era conveniente para esa sociedad preindustrial, al menos para su parte menos desarrollada, porque era eficiente escribir letras presionando un trozo de madera sobre un trozo de arcilla húmeda.

Es la copia o adaptación humana de nuestra escritura, utilizando una de nuestras garras para garabatear símbolos, no solo sobre arcilla, sino también como se sigue haciendo hoy en día, mojando una de tus garras con tinta y usándola para escribir como si fuera uno de tus bolígrafos. Una vez que hemos terminado de escribir, simplemente limpiamos nuestra garra con un paño y algún limpiador de tinta que tenemos siempre a mano.

Mari Swa: ¿Los Urmah consideran que este nuevo tratado de paz con el Consejo de Orión es un giro positivo de las cosas o consideran que podría ser otro truco para infiltrarse aún más en la Federación Galáctica? ¿Puedes contarnos un poco más sobre tu experiencia con los Etorthan?

Arishah: Objetivamente, lo veo como un giro positivo y esperamos que así sea. Pero las cosas nunca son tan simples y nuestra experiencia pasada nos ha demostrado que cuando las cosas son demasiado buenas y demasiado simples, es porque hay algún tipo de juego sucio sucediendo tras la escena.

Históricamente, los Etorthan, que son una de las razas líderes en el Consejo de Orión, sino la más prominente allí, han dicho que se han vuelto hacia el lado bueno muchas veces antes solo para regresar a sus viejas costumbres invasivas. Luego, otro grupo de ellos aparecerá en el poder y afirmará que solucionaron el problema y limpiaron sus elementos malos, afirmando que ahora son completamente positivos una vez más, solo para ser expuestos una vez más y ser sorprendidos con las manos en la masa con otro esquema de sucia manipulación. Luego, los Etorthan restantes inventan otra excusa elaborada y exagerada para lo que acaba de suceder y, una vez más, afirman ser puros, positivos y sabios.

Desde nuestro punto de vista Urmah, no podemos ver como una especie que carece de emociones puede ser vista como positiva porque automáticamente carecerá de empatía hacia las razas emocionales. Al mismo tiempo, justifican sus acciones con una lógica fría que solo obedece a sus intereses mientras le imponen a la razas emocionales bajo la premisa de que la lógica dicta que así debe ser.

Las razas emocionales como los Lyrianos y los Urmah no siguen ni pueden seguir la lógica sin emociones, sabiendo que las emociones también tienen una lógica propia, por lo tanto, el concepto de lógica para los Etorthan y razas no emocionales similares es incompatible con el nuestro y el de los Lyrianos como tú.

Los Etorthan han faltado al respeto a su propia palabra demasiadas veces como para confiar en ellos. Deben saber que donde quiera que vayan, fuera de su apestosa guarida de planeta, estaremos allí monitoreando sus acciones, y saben muy bien que su amada lógica dicta que es mejor que no enojen a ningún Urmah.

Mari Swa: Mientras Ari decía estas palabras, Kirai el leopardo, hacía caras largas y divertidas, parecidas a las de los Etorthan, desde atrás y hacia un lado, burlándose de ellos.

Siguiente pregunta para Ari. ¿Crees que el Cabal podría implementar en breve otro evento del bicho falso en la Tierra con fines de control mental?

Arishah: Creemos que este año hay muchas posibilidades de que vuelvan a implementar su horrible espectáculo. Hay señales por todas partes de que están inventando otra historia de bichos. Sin embargo, esta está lejos de ser la primera vez que implementan una narrativa tan falsa y después de haberlo hecho así en el pasado, le sigue la imposición de nuevas reglas y regulaciones que se derivan de ese falso evento. Pero no lo han vuelto a aplicar en el pasado inmediatamente después de haberlo hecho, puesto que primero dejan pasar algún tiempo, a veces décadas.

Dos ejemplos de esos mismos bichos falsos son el 1918 y luego nuevamente en 1979. Se que no podemos decir los nombres aquí. Cuentan con que los humanos olviden lo que les acaban de hacer, por lo que es posible que no implementen pronto uno con la misma fuerza que el anterior, pero no podemos estar seguros. Sin embargo, es posible que aún implementen otra variante de su plan nuevamente este año, o pronto. Por favor, estén atentos y sean muy escépticos.

Mari Swa: Siguiente pregunta. ¿De qué manera supervisan las semillas estelares Urmah, y cómo puede alguien en la Tierra saber con seguridad que son una?

Arishah: Monitoreamos nuestras semillas estelares usando tecnología desde el espacio en órbita y usando drones muy parecidos a los suyos, y también monitoreamos telepáticamente nuestras semillas estelares. En este momento, y debido a las reglas de la Federación Galáctica que todos ustedes conocen, no tenemos otros medios para comunicarnos con nuestras semillas estelares de manera más directa, aparte de aparecer abiertamente frente a ellas y en persona, lo cual ha sucedido antes, aunque no es muy común. Sabemos dónde están en cada momento y que están haciendo, aunque la ayuda que podemos prestarles directamente no es mucha. En su mayoría operan allí solos, bajo su propia guía y sabiduría, sin miedo. Después de todo, ellos también son Urmah.

Una de las principales características de estar en la Tierra es la incertidumbre de su verdadera identidad, por lo que los únicos que pueden decidir si son Urmah en un cuerpo humano o no son cada una de ustedes, semillas estelares. Es una conclusión personal a la que deben llegar ustedes mismos, por vuestra afinidad con lo que caracteriza a nuestro pueblo. Deben ser lo suficientemente fuerte y Urmah para asumir esa responsabilidad.

Simplemente sabes que eres uno de nosotros, pero no basta con saberlo. También debes actuar como tal, independientemente de la piel que lleves. No tengas miedo, sé felino y sabio. Actúa con una ética sólida inquebrantable y convicción de volverte imparables. Persevera en todas tus acciones, contra viento y marea.

Mari Swa: La siguiente pregunta es: ¿Cómo pueden ayudarte las personas en la Tierra con una fuerte afinidad con los Urmah?

Arishah: Somos gente fuerte independiente, de la mayor cultura de la galaxia, no necesitamos nada más que un abrazo de todos vosotros. Estamos bien aquí en nuestra nave y obtenemos todo lo que necesitamos de nuestras naves de suministro.

Sin embargo, hay algo muy importante en lo que pueden ayudarnos. Por favor ayuden y cuiden a todos los felinos de la Tierra, especialmente a aquellos pequeños que comparten sus casas, esos a los que llaman gatos domésticos. Ellos somos nosotros allí. Son nuestras semillas estelares, nuestras almas en la Tierra. Ellos somos nosotros, no se dejen engañar por su pequeño tamaño. Y muchos de ellos necesitan mucha ayuda, porque hay mucho estigma injusto contra los felinos en la Tierra, precisamente porque el Cabal que patrocina toda esa crueldad sabe que son Urmah en un cuerpecito. Eso es lo que pueden hacer para ayudarnos directamente.

Mari Swa: ¿Tenéis gatos domésticos, los más pequeños, en vuestros planetas, y son vuestras mascotas?

Arishah: Los tenemos, por supuesto, y su origen estelar es el planeta Avyon en el sistema estelar Vega en la Constelación de Lyra, como lo somos nosotros. Sabemos que son familia y son como nuestros pequeños cachorros que nunca crecen y nos consideran sus padres protectores y proveedores. Más que mascotas son simplemente familia y tenemos muchas de ellas a bordo de la nave estelar Avyon 1, aquí con nosotros.

Mari Swa: La entrevista a Ari continuará en el próximo video. No puedo alargar este o no podré publicarlo para mañana. Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu